

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur kepada Tuhan Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan penulis kesehatan dan nikmat, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul “Analisis Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa pada Materi Pencemaran Lingkungan di Kelas VII SMP Pangeran Antasari”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan IPA, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan.

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Universitas Negeri Medan. Awal mulai tahapan dari penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait implementasi Kurikulum 2013. Implementasi kurikulum ini di kelas masih memerlukan penyempurnaan agar dapat menghasilkan lulusan SMP memiliki kemampuan kognitif, psikomotor dan sikap yang seimbang dan siap menghadapi revolusi industri 4.0. Penelitian ini ditujukan untuk memberi masukan perbaikan terhadap implementasi Kurikulum 2013 tersebut.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku pembimbing skripsi yang selalu meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dari awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih keada Bapak Dr. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Aristo Hardinata, M.Pd, Ibu Lastama Sinaga, S.Pd., M.Ed., dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran yang sangat membangun mulai dari seminar proposal sampai tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Puji

Prastowo, M.Si dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si, atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha dan Guru IPA Terpadu yaitu Bapak Waluyo, S.Pd di SMP Pangeran Antasari atas bantuannya telah menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang paling dicintai, kedua orang tua penulis yaitu Ayahanda Chaidir dan Ibunda Nita yang telah mendidik, merawat, membesarkan, mendoakan penulis, memberikan motivasi, semangat, dukungan yang tidak terkira nilainya baik secara moril maupun materil serta kakak tercinta yaitu Adelia serta keluarga besar Alm. H. T. Taramsyah yang selalu menjadi penyemangat dan memotivasi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini guna untuk meraih gelar sarjana (SI).

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat dari awal perkuliahan yang selalu ada yaitu Nina Febrina Ginting, Tia Syahputri, Rizky Mauli Dini Sitorus, Nur Indah Kartini Pulungan, Silvia Wahyudayanti Harahap, Riska Wahyuni, Gracia Hillary, yang selalu memberikan motivasi dan memberikan semangat selama penulis berupaya menyelesaikan skripsi, serta seluruh teman di kelas Pendidikan IPA A 2018 yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terimakasih juga terhadap adik-adik kelas VII-1 dan VII-2 yang telah membantu penulis dalam penelitian.

Akhir kata, penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk kita semua.

Medan, 19 Juli 2022

Penulis



Silfi Indriani